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1. Product Overview

The Hot Air Brush is an innovative hair styling tool that incorporates advanced heating technology,

providing users with a convenient and effective styling experience. Combining a brush and hot air,

it aims to assist users in effortlessly achieving their desired hairstyles.

2.Features

▶ Rated voltage:AC 220-240V

▶ Power:1000W.

▶ Three-in-one for dry hair and straight hair,dry hair directly from the roots,and dry hair more

quickly.

▶ Nylon Pin &Tufted Bristles:easy detangling & better grip of your hair.

▶ Made up of environmental high temperature resistant composite material,100%avoid buring and

smoking.

▶ Three heat and two speed settings:satisfy your different requirements of

drying,curling,straightening.

-AIR:high speed/low temperature.

-Low Middle:low speed/middle temperature.

-High:high speed/high temperature.

▶ Ergonomic design,streamlined appearance,portable rotary switch.

▶ 2m 360 degree rotated cable,no distortions and convenient to use with different directions.

3. Operating Instructions

Step 1: Power On

Please check the voltage on the rated label before use to make sure it matches your local voltage.

Step 2: Select Temperature Setting

Dry your hair with a towel to remove excess water.Based on your hair type and styling preferences,

choose the appropriate temperature setting.

Step 3: Commence Styling

Divide the hair into several parts,please start with a low setting first to test the temperature that

suits your scalp.Use the brush close to the hair root and brush down towards the end of the
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hair.For large fluffy hair,place the brush under the hair near the roots and roll outwards to the

ends.To get extra lift at the roots,hold the brush under the roots for 2 to 3seconds.

Step 4:Curly hair inward→Place the hairbrush under the tip of the hair,hold it for 2 to 3

seconds,and then rotate it inward.

Step 5:Curly hair outwards→Put the brush on the tips of the hair,hold it for 2-3 seconds and then

rotate it outwards.

NOTE:During the first few minutes of initial use you may notice smoke and a slight odor.This is

normal and will quickly disappear.

4. Safety Precautions

Please use it under the rated voltage of this appliance to ensure that the plug is fully

inserted,otherwise it may cause personal injury such as electric shock.

Do not immerse the Hot Air Brush in water to prevent electrical malfunctions or safety hazards.

Maintain a suitable distance between the Hot Air Brush and the scalp during use to avoid burns.

Ensure to power off and unplug the device after use for safety.

Warning

▶ Do not use while bathing or in the shower.

▶ Do not place or shore this appliance where it can be fallen or be pulled

into a tub or sink.Do not place or drop into water or other liquid.

▶ Do not reach for an appliance that has been fallen into water.Unplug it

immediately.

▶ Unplug this appliance before cleaning it.

▶ An appliance should never be left unattended when it is plugged in.

▶ Close supervision is necessary when this appliance is used by,on,or near children or individuals

with certain disabilities or special needs.
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▶ Do not use if you feel dull about heat,otherwise it may

cause personal injury such as electric shock.

▶ Do not use if you feel dull about heat,otherwise it may cause burns.

▶ In the following cases,please unplug the power cord first,otherwise it may cause accidents or

even personal injury:

-When not using this appliance.

-The appliance is working abnormally.

-When cleaning and maintenance.

-After each use.

▶ lf the appliance accidentally falls into the water,unplug it immediately.

▶ When the appliance is connected to a power source,it cannot be placed in an environment close

to the water anyway.

▶ Use this appliance only for its intended use as described in this manual.

▶ Never operate this appliance if it has a damaged cord or plug,if it is not working properly,if it

has been dropped or damaged,or if it has been dropped into water.

▶ Keep the cord away from the heated surfaces.do not wrap the cord around the appliance.

▶ Never use while sleeping.

▶ Do not use outdoors or operate where aerosol(spray)products are being used,or where oxygen is

being administered.

▶ Do not use an extension cord.

▶ This appliance is hot when in use.do not let eyes or skin touch heated surfaces.

▶ Do not place the heated unit directly on any surface while it is hot or plugged in.

▶ Always store this appliance and cord in a moisture-free area.

▶ Do not store it in temperatures exceeding140°F(60℃).

▶ Do not plug or unplug this appliance when your hands are wet.

KEEP AWAY FROM CHILDREN
KEEP THESE INSTRUCTIONSIMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

5. Cleaning and Maintenance

▶ Always unplug and allow to cool prior to cleaning.

▶ Periodically inspect the air intake/filter screen on the back of the brush and remove debris that

may have accumulated.

▶ Build up may reduce air flow and damage the brush.

▶ Never use the following chemicals to clean the product:thinner,gasoline alcohols,or any other
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flammable chemicals.

▶ Do not wrap the cord around the appliance:this may cause cord worn.

▶ Use a soft dry cloth to clean.

6. Frequently Asked Questions

Q: Why is the Hot Air Comb not heating up?

A: Check if the device is plugged in properly and ensure the power cord is undamaged. If the issue

persists, please contact our customer service.

Q: I noticed a decline in hair quality after use. Why?

A: It may be due to excessive temperature settings or prolonged usage. Adjust the temperature

setting and control the duration of use.

7. Storage

When not in use,your iron is easy to store.Allow appliance to cool,then simply store

out of reach of children in a safe,dry location.Do not jerk or strain cord at plug

connections do not wrap the power cable around the appliance.Allow the cord to hang

or lie loose and straight at the point of entry into the appliance.

8. Warranty Policy Instructions

Products are manufactured on the basis of the highest standards and will provide you

with superior performance when used in accordance with the instructions in this

manual.

9. Contact Information

For any inquiries or post-purchase support, please contact our customer service team:

Customer Service Hotline:+4921042865085
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Customer Service Email:inktoner_center@163.com

Customer Service Website:www.7magic.de

Thank you for choosing our Hot Air Brush! We look forward to hearing about your

user experience and feedback.

6



Deutsch

Heißluftbürste Bedienungsanleitung

1. Produktübersicht

2. Hauptmerkmale

3. Betriebsanleitung

4. Sicherheitsvorkehrungen

5. Reinigung und Wartung

6. Häufig gestellte Fragen

7. Aufbewahrung

8. Anweisungen zur Garantiepolitik

9. Kontaktdaten

7



1. Produktübersicht

Die Heißluftbürste ist ein innovatives Haarstyling-Werkzeug, das fortschrittliche Heiztechnologie

integriert und den Benutzern eine bequeme und effektive Styling-Erfahrung bietet. Durch die

Kombination von Bürste und heißer Luft soll sie Benutzern dabei helfen, mühelos ihre

gewünschten Frisuren zu erreichen.

2. Merkmale

▶ Nennspannung: AC 220-240V

▶ Leistung: 1000W.

▶ Drei-in-eins für trockenes Haar und glattes Haar, trocknet das Haar direkt ab den Wurzeln und

trocknet das Haar schneller.

▶ Nylon-Stifte & Borsten: einfaches Entwirren und bessere Griffigkeit Ihres Haares.

▶ Besteht aus umweltfreundlichem hochtemperaturbeständigem Verbundmaterial, 100%

Vermeidung von Verbrennungen und Rauchentwicklung.

▶ Drei Hitze- und zwei Geschwindigkeitseinstellungen: befriedigen Sie Ihre unterschiedlichen

Anforderungen an das Trocknen, Locken und Glätten.

- AIR: hohe Geschwindigkeit/niedrige Temperatur.

- Low Middle: niedrige Geschwindigkeit/mittlere Temperatur.

- High: hohe Geschwindigkeit/hohe Temperatur.

▶ Ergonomisches Design, stromlinienförmiges Erscheinungsbild, tragbarer Drehregler.

▶ 2 m 360 Grad drehbares Kabel, keine Verzerrungen und bequem in verschiedene Richtungen zu

verwenden.

3. Bedienungsanleitung

Schritt 1: Einschalten

Überprüfen Sie vor der Verwendung bitte die Spannung auf dem Bewertungsetikett, um

sicherzustellen, dass sie mit Ihrer örtlichen Spannung übereinstimmt.

Schritt 2: Temperatur einstellen

Trocknen Sie Ihr Haar mit einem Handtuch, um überschüssiges Wasser zu entfernen. Wählen Sie

je nach Haartyp und Styling-Vorlieben die geeignete Temperatureinstellung.
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Schritt 3: Mit dem Styling beginnen

Teilen Sie das Haar in mehrere Abschnitte. Beginnen Sie mit einer niedrigen Einstellung, um die

Temperatur zu testen, die zu Ihrer Kopfhaut passt. Verwenden Sie die Bürste in der Nähe des

Haaransatzes und bürsten Sie in Richtung der Haarspitzen. Für voluminöses Haar platzieren Sie

die Bürste unter dem Haar nahe den Wurzeln und rollen Sie nach außen zu den Enden. Um

zusätzliches Volumen an den Wurzeln zu erhalten, halten Sie die Bürste 2 bis 3 Sekunden lang

unter den Wurzeln.

Schritt 4: Lockiges Haar nach innen → Platzieren Sie die Haarbürste unter der Haarspitze, halten

Sie sie 2 bis 3 Sekunden lang und drehen Sie sie dann nach innen.

Schritt 5: Lockiges Haar nach außen → Legen Sie die Bürste auf die Haarspitzen, halten Sie sie

2-3 Sekunden lang und drehen Sie sie dann nach außen.

HINWEIS: Während der ersten Minuten der ersten Verwendung können Sie Rauch und einen

leichten Geruch bemerken. Dies ist normal und wird schnell verschwinden.

4. Sicherheitsvorkehrungen

Verwenden Sie das Gerät unter der Nennspannung dieses Geräts, um sicherzustellen, dass der

Stecker vollständig eingesteckt ist, da sonst Verletzungen wie Stromschläge auftreten können.

Tauchen Sie die Heißluftbürste nicht ins Wasser, um elektrische Funktionsstörungen oder

Sicherheitsrisiken zu vermeiden.

Halten Sie während der Verwendung einen angemessenen Abstand zwischen der Heißluftbürste

und der Kopfhaut ein, um Verbrennungen zu vermeiden.

Vergewissern Sie sich nach der Verwendung aus Sicherheitsgründen, dass das Gerät ausgeschaltet

und ausgesteckt ist.

Warning

▶ Verwenden Sie das Gerät nicht während des Badens oder in der Dusche.

▶ Stellen oder lagern Sie dieses Gerät nicht dort, wo es in eine Wanne

oder ein Waschbecken fallen oder hineingezogen werden kann. Setzen Sie

es nicht Wasser oder anderen Flüssigkeiten aus.

▶ Greifen Sie nicht nach einem Gerät, das ins Wasser gefallen ist. Ziehen

Sie sofort den Stecker.

▶ Ziehen Sie vor der Reinigung dieses Geräts den Stecker.
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▶ Ein Gerät sollte niemals unbeaufsichtigt bleiben, wenn es eingesteckt ist.

▶ Dieses Gerät erfordert eine enge Überwachung, wenn es von, auf oder in der Nähe von Kindern

oder Personen mit bestimmten Behinderungen oder besonderen Bedürfnissen verwendet wird.

▶ Verwenden Sie es nicht, wenn Sie sich unsicher in Bezug auf die Hitze fühlen, da dies zu

Verletzungen wie Stromschlägen führen kann.

▶ Verwenden Sie es nicht, wenn Sie sich unsicher in Bezug auf die Hitze fühlen, da dies

Verbrennungen verursachen kann.

▶ In den folgenden Fällen ziehen Sie bitte zuerst den Netzstecker, da es sonst zu Unfällen oder

sogar Verletzungen kommen kann:

- Wenn Sie dieses Gerät nicht verwenden.

- Das Gerät funktioniert abnorm.

- Bei Reinigung und Wartung.

- Nach jeder Verwendung.

▶ Wenn das Gerät versehentlich ins Wasser fällt, ziehen Sie sofort den Stecker.

▶ Wenn das Gerät an eine Stromquelle angeschlossen ist, darf es nicht in der Nähe von Wasser

aufgestellt werden.

▶ Verwenden Sie dieses Gerät nur für den in dieser Anleitung beschriebenen Zweck.

▶ Betreiben Sie dieses Gerät niemals, wenn das Kabel oder der Stecker beschädigt ist, wenn es

nicht ordnungsgemäß funktioniert, wenn es heruntergefallen oder beschädigt wurde oder wenn es

ins Wasser gefallen ist.

▶ Halten Sie das Kabel von den heißen Oberflächen fern. Wickeln Sie das Kabel nicht um das

Gerät.

▶ Verwenden Sie es nicht während des Schlafens.

▶ Verwenden Sie es nicht im Freien oder an Orten, an denen Aerosol(sprühende) Produkte

verwendet werden oder Sauerstoff zugeführt wird.

▶ Verwenden Sie keine Verlängerungsschnur.

▶ Dieses Gerät wird während des Gebrauchs heiß. Lassen Sie Augen oder Haut nicht mit den

erhitzten Oberflächen in Kontakt kommen.

▶ Platzieren Sie das beheizte Gerät nicht direkt auf einer Oberfläche, wenn es heiß ist oder

eingesteckt ist.

▶ Lagern Sie dieses Gerät und das Kabel immer an einem feuchtigkeitsfreien Ort.

▶ Lagern Sie es nicht bei Temperaturen über 140°F (60℃).

▶ Stecken oder ziehen Sie den Stecker nicht, wenn Ihre Hände nass sind.

FERNHALTEN VON KINDERN

BEWAHREN SIE DIESE ANWEISUNGENAUF

WICHTIGE SICHERHEITSANWEISUNGEN

10



5. Reinigung undWartung

▶ Ziehen Sie immer den Stecker und lassen Sie das Gerät vor der Reinigung abkühlen.

▶ Überprüfen Sie regelmäßig den Lufteinlass-/Filterbildschirm auf der Rückseite der Bürste und

entfernen Sie Ablagerungen, die sich angesammelt haben könnten.

▶ Ablagerungen können den Luftstrom reduzieren und die Bürste beschädigen.

▶ Verwenden Sie niemals die folgenden Chemikalien zur Reinigung des Produkts: Verdünner,

Benzin, Alkohole oder andere brennbare Chemikalien.

▶ Wickeln Sie das Kabel nicht um das Gerät: Dies kann zu Abnutzung des Kabels führen.

▶ Verwenden Sie ein weiches trockenes Tuch zur Reinigung.

6. Häufig gestellte Fragen

F: Warum wird der Heißluftkamm nicht warm?

A: Überprüfen Sie, ob das Gerät ordnungsgemäß eingesteckt ist, und stellen Sie sicher, dass das

Netzkabel unbeschädigt ist. Wenn das Problem weiterhin besteht, kontaktieren Sie bitte unseren

Kundenservice.

F: Ich habe eine Verschlechterung der Haarqualität nach der Anwendung festgestellt. Warum?

A: Dies kann an zu hohen Temperatureinstellungen oder an übermäßiger Nutzung liegen. Passen

Sie die Temperatureinstellung an und kontrollieren Sie die Anwendungszeit.

7. Aufbewahrung

Wenn das Bügeleisen nicht in Gebrauch ist, lässt es sich einfach verstauen. Lassen Sie das Gerät

abkühlen und lagern Sie es dann einfach außerhalb der Reichweite von Kindern an einem sicheren,

trockenen Ort. Ziehen Sie nicht ruckartig am Kabel an den Steckverbindungen und wickeln Sie

das Netzkabel nicht um das Gerät. Lassen Sie das Kabel locker und gerade an der Einführstelle in

das Gerät hängen oder liegen.

8. Anweisungen zur Garantiepolitik

Die Produkte werden auf Grundlage höchster Standards hergestellt und bieten Ihnen

herausragende Leistung, wenn sie gemäß den Anweisungen in diesem Handbuch verwendet
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werden.

9. Kontaktinformationen

Für Anfragen oder Unterstützung nach dem Kauf wenden Sie sich bitte an unser

Kundenserviceteam:

Kundenservice-Hotline: +4921042865085

Kundenservice-E-Mail: inktoner_center@163.com

Kundenservice-Website: www.7magic.de

Vielen Dank, dass Sie sich für unsere Heißluftbürste entschieden haben! Wir freuen uns darauf,

von Ihrer Benutzererfahrung und Ihren Rückmeldungen zu hören.

Wenn Sie denken, dass die

Stromversorgung ausgeschaltet ist, wenn

der Schalter aus ist, liegen Sie falsch.

Ziehen Sie immer den Stecker bei kleinen

Geräten.
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